

PERS

Kegiatan Cooling System Bersama Perangkat Desa Tanjungjaya Menjelang Pilkada Serentak 2024

Ciamis - CIAMIS.PERS.CO.ID

Sep 11, 2024 - 16:12



CIAMIS ~ Menjaga situasi keamanan dan ketertiban masyarakat menjelang pesta demokrasi Ps. Kanit Binmas Polsek Rajadesa, Bripta Dirman Nurzaman, S.H., melaksanakan kegiatan cooling system menjelang Pilkada Serentak 2024

bersama Perangkat Desa Tanjungjaya, Kecamatan Rajadesa, Rabu, 11/9/2024. Kegiatan ini bertujuan untuk menjaga situasi keamanan dan ketertiban masyarakat menjelang pesta demokrasi yang akan segera berlangsung. Dalam kesempatan tersebut, Bripka Dirman menyampaikan beberapa imbauan penting kepada Perangkat Desa Tanjungjaya diantaranya agar Menjaga Kerukunan Warga dan kelompok masyarakat dan menggalakkan kembali budaya gotong royong dalam kehidupan sehari-hari. Bripka Dirman juga mengingatkan agar masyarakat tidak mudah terpancing oleh isu-isu atau provokasi yang tidak jelas sumbernya dan berpotensi menimbulkan perpecahan di tengah masyarakat menjelang Pilkada serentak 2024. Dalam menangani permasalahan, warga diminta untuk tidak main hakim sendiri, melainkan melakukan mediasi dan koordinasi dengan pihak-pihak terkait guna menyelesaikan masalah secara damai. Apabila terdapat gangguan keamanan, warga diimbau untuk segera melapor kepada Bhabinkamtibmas atau langsung ke Polsek Rajadesa guna penanganan lebih lanjut. Pesan-pesan yang disampaikan diharapkan dapat menjadi langkah preventif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di Desa Tanjungjaya selama proses Pilkada berlangsung. Kapolsek Rajadesa, IPTU Radius Windu menyampaikan apresiasi terhadap kegiatan cooling system yang dilakukan oleh anggotanya. Menurut beliau, menjaga stabilitas keamanan di tengah masyarakat selama tahapan Pilkada sangat penting, mengingat potensi kerawanan yang dapat timbul. "Kita akan terus berkomitmen untuk meningkatkan upaya preventif, seperti sambang dan silaturahmi dengan masyarakat, agar Pilkada Serentak 2024 dapat berjalan dengan damai, aman, dan sukses," ujar IPTU Radius Windu. Kapolsek juga menegaskan bahwa pihak kepolisian, bersama unsur masyarakat dan perangkat desa, akan senantiasa berupaya menciptakan situasi yang kondusif dan harmonis di wilayah Kecamatan Rajadesa. Kamtibmas, Polres Ciamis, Polda Jabar